

VERMERK

für	
z. K.	
von	Stadtbauamt 41 HB/lö
Datum	30.09.2013
Betreff	Grünfahrt 2013

1. Worum geht es

Der Inhalt der Grünfahrt, die am 26. September 2013 stattgefunden hat, soll festgehalten werden.

Teilgenommen haben: Herr Schulze / Naturschutzbeauftragter, Herr Fünfgeld und Herr Fesenmeyer / Revierleiter, Herr Börnert und Herr Kalinowski / Technische Dienste und der Unterzeichner.

2. Sachverhalt

Vor Ort wurde Folgendes geprüft und entschieden:

1) Rathausplatz - drei kleine Linden

Die drei Linden wurden bei der Neugestaltung des Rathausplatzes vor 20 Jahren gepflanzt. Die Linden kümmern und weisen unverhältnismäßig viel Totholz auf. Die Linden müssen durch zwei Baumhasel und eine Säulenbuche ersetzt werden. Beide Baumformen sind auf dem Rathausplatz bereits vorhanden.

2. Linsenöschstraße - Birke

Ein Anlieger hat gebeten, das Fällen der Birke zu überprüfen. Die Baumkommission hat entschieden, die Birke möglichst lange stehen zu lassen, da sie prägend für den ansonsten nicht sehr wertvollen Baumbestand hinter der Realschule ist.

3. Hermann-Fischer-Allee - drei Linden (Nr. 1, 10, 65)

Die drei Linden haben sehr viel Totholz. An der viel begangenen Hermann-Fischer-Allee stellen sie eine Gefährdung für die Fußgänger dar. Teilweise haben die Bäume den Brandkrustenpilz. Die Linden müssen unbedingt gefällt und durch Neupflanzung von Linden ersetzt werden.

4. Bahnhofstraße – Kastanien

Hier sind vier Kastanien auf dem Mittelstreifen im Bereich des neuen Einkaufszentrums in einem sehr schlechten Zustand. Drei sind komplett ohne Laub. Die Kastanien müssen entnommen und durch drei Säulenhainbuchen ersetzt werden.



5. Schellenbergweg – Eschen

Entlang dem Schellenbergweg befinden sich sieben Eschen und zwei Birken.

Die Eschen Nr. 5, 10 und 11 sind in einem sehr schlechten Zustand und müssen entnommen werden.

6. Friedrich-Ebert-Straße – Spitzahorn

Der Spitzahorn Nr. 44 hat den Brandkrustenpilz und ist nicht mehr standsicher und muss gefällt werden.

7. Sonnhaldenstraße – Kirsche

Die Kirsche Nr. 70 hat Wurzelfäule, sie ist nicht mehr standsicher und muss gefällt werden. Sie wird durch eine Eiche ersetzt.

8. Anton-Mall-Stadion – Kastanie

Eine Kastanie hinter dem alten Umkleidegebäude – innerhalb der Umzäunung des Anton-Mall-Stadions – ist nicht mehr standortfest. Sie muss ersetzt werden.

9. Alter-Festhallen-Platz / Parkplatz – Spitzahorn

Vier Spitzahornbäume auf dem Parkplatz sind aufgrund des sehr trockenen Sommers stark geschädigt. Die Rinde hat sich zu 50 % abgelöst. Die Bäume werden nicht überleben und müssen entnommen und durch Robinien ersetzt werden.



Bunse